
平成２５（２０１３）年２月２５日発行　第７号

　このお知らせは，「茨城町立中学校統合準備委員会」における協議の状況を，保護者の皆さまや地域の皆さまにお知ら

せするために発行しています。

　今号では，１月３０日に開催されました第８回統合準備委員会での協議内容についてお知らせいたします。

 ◆ １２月１１日（火）午後５時から梅香中学校において，制服等業者選定プレ

  ゼンテーションが開催され，その内容について，以下のとおり報告がありまし

  た。

　 ○参加者は，桜丘中・梅香中ＰＴＡ本部役員及び職員，統合準備委員，町教

　  育委員会職員など約５０名

   ○参加業者は，３社です。

　 ○あらかじめクジ引きにより決定されていた順番通りに，１社３０分以内で

　　プレゼンテーションが行われました。

   ○各社からのプレゼンテーション終了後，参加した方から意見や感想を伺いました。

   ○４社全てのプレゼンテーションを聴取した方により，提案商品の「コンセプト」・「特徴」・「機能面」・「安全

　　性」・「生徒指導」・「その他の提案」と業者への「信頼性」の面から評価をし，投票を行いました。

 ◆ プレゼンテーション実施後，両校の生徒及び保護者の皆さまへ内覧をし，投票を行いました。プレゼンテーションに

　参加された方々と生徒及び保護者の皆さまの投票結果をもとに，制服等検討委員会で十分に検討を重ねた結果，青葉中

　のジャージ・制服等の業者を以下のように選定しました。

・着方マナー教室など事後指導もある。

・機能面，コンセプト面について優れ，安全性も考慮されている。

・生徒からの評価も高く，洗練されたデザイン，カラーである。

・安全性，防寒性に優れ，小雨時に十分着ることが出来る防水性を備

　えている。

　個性的である。

・３ウェイバッグ。容量が今回提案の中で最大である。

・肩紐の取付部分が金具ではなく縫い付けである。

・蛍光反射テープで夜間対策がされている。

・体操服，シューズが十分に入る容量である。

・手提げだけではなく，ショルダーとしても使用可能である。

・安価である。

・踵つぶし防止がついている。

・男女兼用タイプと女子専用があり，選択幅が広がる。

・価格が安価である。

　品を推奨品として，町内の販売店に置く。

 ※ 統合準備委員会において，上記のとおりで承認しました。今後は，統合準備委員会や保護者の皆さまの意見等をも

　とに決定業者と個別に細部について協議しながら，最終モデルという形に作り上げていく予定です。
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・統合中の象徴的な制服に対する優れた提案がなされた。

・桜丘，梅香で使用のものと同等の機能があり，現行より安価である。
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　○決定方法：校名の決定方法と同様，公募を行い決定していきます。

　○募集内容：校歌についてはフレーズ（言葉）を，校章についてはデザイン

　　を募集します。

　○応募資格：校名募集の時は，学区内など一部限定をしましたが，今回は町

　　内全域に在住されている方に拡大します。

　○応募の方法：校名を募集した時と同様とします。

　○選考方法：校歌については，応募のあったフレーズ（言葉）から，不適切

　　な表現等の言葉を除外し，集約したものを専門家（作詞家）へ提示します。

　　また，校章については，応募作品を生徒や保護者の皆さまへ提示し，投票を実施して，投票の多かったデザイン案を

　　もとに統合準備委員会で協議し，最終決定を行います。

　○その他：校章については，数点の賞を設け，表彰する方向で検討します。

 ※ 次回の統合準備委員会において，上記の内容の他，詳細を記載した募集要項と応募用紙などについて検討・協議し，

　公募実施へ向け準備を進めます。

　○スクールバスについては，これまで統合準備委員会で数回にわたり協議をしてきましたが，関係する保護者の皆さま

　　方の意見や意向をより反映させた形で検討していくため，関係する保護者の皆さまを対象としたアンケート（意向調

　　査）を実施することとなりました。

　○具体的には，仮にスクールバスを導入した場合の運行条件等（運行形態・運行回数・利用者負担など）を提示し，そ

　　れを踏まえて回答していただく形を考えています。

　○このアンケート（意向調査）の結果を踏まえ，さらに統合準備委員会で協議し，決定をしていきます。

 ※ 関係する保護者の皆さまにおかれましては，後日，アンケート（意向調査）を実施する予定ですので，ご協力のほ

　どお願いいたします。

 ◆ 部活動再編計画（案）

　①現在，両校にある部活動は，そのまま残す。

　②新規部活動として，男子ソフトテニス部を設置する（新校舎はテニスコート４面となる）。

　③陸上部は，各部から選手を選抜することで，部活動としては設置しない。

　④運動苦手な生徒の受け皿として卓球部の新設が考えられるが，活動場所や施設を考慮すると難しい（継続検討）。

　⑤文化部と美術部は分けて設置。美術部は，美術関係に特化した部活動，文化部は読書，家庭科，パソコン，奉仕活動

　　等多方面の活動内容の部活動とする。

 ◆ 部活動のユニフォームについては，町費（Ｈ２５予算）により購入する予定である。

 ※ 統合準備委員会の専門部会であります施設整備部会において，部活動統合上の諸問題やその他の新規部活動の可能

　性などについて，継続的に検討・協議をしてまいります。

　※ 統合準備委員会の議事録及びニュースは，町のホームページでご覧になれます。
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　　 次回の統合準備委員会
　 は，３月上旬に開催する
　 予定です。

 校歌・校章について

統合準備委員会での協議の模様

 スクールバスについて

 部活動の再編について


